



GOBIERNO DEL ESTADO
DE OAXACA



UR: 548 UNIVERSIDAD DEL MAR

RESULTADOS GENERALES

La Universidad del Mar actualmente cuenta con 258 Profesores Investigadores de Tiempo Completo, 77 con grado de Doctorado, 126 con Maestría y 55 con Licenciatura; 41 de ellos pertenecen al Sistema Nacional de Investigadores, de los cuales 17 son candidatos, 2 cuenta con el reconocimiento nivel 1 y 2 con el reconocimiento nivel 2, así mismo se informa que tres programas de estudio de Licenciatura cuentan con nivel 1 del Comité Interinstitucional para la Educación Superior (CIEES) como programas educativas de calidad los cuales son Biología Marina, Ingeniería Ambiental y Administración Turística.

Respecto a los programas educativos de posgrado (PEP) están reconocidos por su buena calidad en el Programa Nacional de Posgrado de Calidad la Maestría en Ciencias: Ecología Marina, Doctorado en Ciencias: Ecología Marina, Maestría en Ciencias Ambientales, y Maestría en Producción y Sanidad Animal el resto de ellos están en proceso de evaluación.

En función a los resultados obtenidos de la comunidad estudiantil se puede destacar que la licenciatura en Administración Turística, Licenciatura en Ciencias de la Comunicación, Licenciatura en Informática y Licenciatura en Biología cuenta con estándar 1 y la licenciatura en Enfermería con nivel 1 Plus del IDAP de CENEVAL al desempeño sobresaliente; respecto a la carrera de en Enfermería 11 egresados son candidatos a recibir el Premio Ceneval al Desempeño de Excelencia-EGEL.

Así mismo, la C. Leilany Luna egresada de la licenciatura en Relaciones Internacionales obtuvo una de las becas para tesis de licenciatura Teixidor del Instituto de Investigaciones Históricas de la UNAM (Universidad Nacional Autónoma de México) y los alumnos de la licenciatura en Oceanología Ricardo Isaí Altamirano Ávila, y Charlotte Diaz Monsch, asesorados por la M en C. Bárbara Zavala Trujillo,



GOBIERNO DEL ESTADO
DE OAXACA



participaron con éxito en un concurso de conocimientos auspiciado por la Unión Geofísica Mexicana, logrando una destacada participación.

En relación al Programa de investigación científica y tecnológica se basó impulsando el desarrollo tecnológico, científico y la innovación hacia el aprovechamiento productivo de las potencialidades de las distintas regiones del Estado, mediante proyectos de Investigación con la finalidad que las personas y entidades fortalezcan sus capacidades y habilidades, reflejando un avance del 100 %. Por lo que respecta al incremento de oferta educativa la obra denominada Reconstrucción del Edificio para Laboratorios de Acuicultura, en el Campus Puerto Ángel presenta un avance del 100%; En relación a las actividades centrales de gestión se basó en metas dirigidas a la actividad de gestión, ejercicio y seguimiento de los procesos administrativos y académicos, para lograr la eficiencia, la eficacia, la racionalidad y austeridad presupuestaria sin menoscabo del cumplimiento de los compromisos y objetivos por lo que fue creada la Universidad del Mar obteniendo como resultado el 100 % y la vinculación con los sectores productivos, social y gubernamental tiene como finalidad que las personas y entidades fortalezcan sus capacidades y habilidades para el desarrollo comunitario, de las regiones y del Estado con un avance del 100%.